


 ageLOC®

TRU FACE® ESSENCE DUET

Memberikan manfaat ageLOC® ke leher dan bahu Anda. ageLOC *proprietary blend* dan Tru Face *FirmPlex* bersatu didalam ageLOC® Tru Face® Essence Duet untuk memberikan tampilan kulit leher dan bahu lebih terawat dan indah.

PENJELASAN PRODUK

Kulit di area leher dan bahu rentan terhadap tanda-tanda penuaan. Samarkan penuaan yang terjadi pada kulit di daerah yang rentan ini dan dapatkan tampilan muda dengan ageLOC® Tru Face® Essence Duet – Neck and Décolleté.

ageLOC® Tru Face® Essence Duet adalah system botol ganda yang menggabungkan dua formula untuk dibaurkan pada saat penggunaan untuk memberikan manfaat ageLOC dan Tru Face *FirmPlex* ke leher dan bahu. Formula halus ini membantu merawat serta melembutkan kulit, dan membuat kulit di area leher dan bahu terlihat halus, dan tampak lebih muda. Nikmati leher dan bahu yang tampak lebih terawat dengan ageLOC® Tru Face® Essence Duet.

APA YANG MEMBUAT ANDA MENYUKAINYA

- ageLOC membantu menyamarkan tanda-tanda penuaan
- Diformulasikan khusus dengan Tru Face *FirmPlex* untuk menghasilkan kulit yang tampak lebih terawat dari sebelumnya.
- Diformulasikan untuk membantu kulit di area leher dan bahu tampak lebih kencang dan halus.
- Membantu memberikan kelembaban dan menghaluskan kulit.

APA KEKUATANNYA

- ageLOC *Proprietary Blend* – menargetkan pada sumber penuaan
- Tru Face *FirmPlex* – Inovasi yang menyatukan bahan kandungan ke dalam campuran yang didukung oleh teknologi untuk membantu merawat kekencangan kulit yang divalidasi secara ilmiah.



- *Trifluoroacetyl Tripeptide-2* – membantu kulit lebih terawat.

PETUNJUK PENGGUNAAN

Tuangkan ageLOC® Tru Face® Essence Duet ke telapak tangan, campurkan, dan usapkan dengan lembut disekitar leher dan pundak, gunakan setiap pagi dan sore setelah membersihkan wajah.

GUNAKAN BERSAMA DENGAN

- ageLOC® Tru Face® Essence Ultra
- Tru Face® Line Corrector

PELAJARI LEBIH LANJUT

Apa yang berubah dari ageLOC® Tru Face® Essence Duet?

ageLOC® Tru Face® Essence Duet memiliki fitur baru yaitu Tru face *FirmPlex blend* - teknologi yang divalidasi secara ilmiah untuk membantu meningkatkan tampilan kulit yang terlihat lebih muda. Campuran bahan kandungan baru yang ditingkatkan ini dirancang untuk membantu memberikan Anda kulit yang tampak lebih kencang.

Apa perbedaan ageLOC® Tru face® Essence Duet dengan ageLOC® Tru Face® Essence Ultra?

aAgeLOC® Tru Face® Essence Duet meningkatkan manfaat dari ageLOC® Tru Face® Essence Ultra di bagian selain wajah. Memberikan manfaat anti aging yang ditargetkan dan kelembaban yang intens untuk leher dan bahu.

Kenapa ageLOC® Tru Face® Essence Duet memiliki dua botol?

ageLOC® Tru face® Essence Duet mengkombinasikan gel dan lotion untuk memberikan rasa lembut yang belum

ageLOC® TRU FACE® ESSENCE DUET

pernah terjadi sebelumnya, pengguna akan menyukainya. Pompa tanpa udara membantu menyediakan produk eksklusif ini dalam dosis yang merata.

Apa perbedaan antara dua produk yang ada di masing-masing botol dalam ageLOC® Tru Face® Essence Duet? Formula berwarna putih dalam satu botol termasuk campuran ageLOC eksklusif dan kandungan *anti-aging* lainnya. Membantu memberikan kelembaban sekaligus memperbaiki tekstur kulit melalui perawatan kulit yang ditingkatkan. Kandungan Formula di botol kedua berwarna bening berisi campuran bahan-bahan yang mirip dengan ageLOC® Tru Face® Essence Ultra yang diformulasikan khusus untuk membantu kulit leher dan bahu tampak lebih kencang.

Bagaimana ageLOC® Tru Face® Essence Duet dapat menyesuaikan dengan rangkaian perawatan kulit saya? Setelah membersihkan wajah dan leher di pagi hari, gunakan ageLOC® Tru face® Essence Duet pada area leher dan bahu. Lanjutkan dengan penggunaan sunscreen atau produk SPF lainnya. Di malam hari, gunakan ageLOC® Tru Face® Essence Duet setelah wajah dibersihkan, sebelum tidur.

BAHAN KANDUNGAN

AGELOC TRU FACE ESSENCE DUET 1

Cyclopentasiloxane, Dimethiconol, Squalane, Oryza Sativa (Rice) Bran Extract, Dimethicone, Bisabolol, Caprylic/Capric Triglyceride, Hydrogenated Polydecene, Octyldodecyl Oleate, Helianthus Annuus (Sunflower) Extract, Tetrahexyldecyl Ascorbate, C12-15 Alkyl Benzoate, Tocopherol, Rosmarinus Officinalis (Rosemary) Leaf Extract, Olea Europaea (Olive) Fruit Oil, Retinyl Palmitate, Carthamus Tinctorius (Safflower) Seed Oil, Commiphora Mukul Resin Extract, Centella Asiatica Extract, Echinacea Angustifolia Extract, Pistacia Lentiscus (Mastic) Gum, Camellia Sinensis Leaf Extract, Sorbitan Laurate, Tocopheryl Acetate, Tristearin, Simmondsia Chinensis (Jojoba) Seed Extract, Acetylated Glycol Stearate, Ubiquinone, Dunaliella Salina Extract, Palmitoyl Hydroxyethyl Acrylate/Sodium Acryloyldimethyl Taurate Copolymer/Tripeptide-1, Palmitoyl Tetrapeptide-7.

AGELOC TRU FACE ESSENCE DUET 2

Water (Aqua), C12-15 Alkyl Benzoate, Glycerin, Caprylic/Capric Triglyceride, Ethoxydiglycol, Hydroxyethyl Acrylate/Sodium Acryloyldimethyl Taurate Copolymer, Butylene

Glycol, Hibiscus Abelmoschus Extract, Cetyl Alcohol, Bisabolol, Isohexadecane, Glyceryl Stearate, Oryza Sativa (Rice) Extract, Hydroxyacetophenone, Algae Extract, PEG-75 Stearate, Tocopheryl Acetate, Honey Extract, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Chlorphenesin, Phenoxyethanol, Lactic Acid, Ceteth-20, Steareth-20, Fragrance (Parfum), Disodium EDTA, Polysorbate 60, Polyisobutene, Adenosine, Glyceryl Polymethacrylate, Spilanthes Acmella Flower Extract, PEG-7 Trimethylolpropane Coconut Ether, PEG-8, Sorbitan Isostearate, Schisandra Chinensis Fruit Extract, Narcissus Tazetta Bulb Extract, Sodium Hyaluronate, Dextran, Trifluoroacetyl Tripeptide-2, Aminomethyl Propanol, Palmitoyl Hexapeptide-12.